

Mazda in allen Asean-Staaten

Mit dem Verkaufsstart in Kambodscha und Myanmar ist Mazda künftig in allen zehn Mitgliedsstaaten des Verbandes südostasiatischer Nationen (Asean) vertreten. In der kambodschanischen Hauptstadt Phnom Penh wurde jetzt der erste Händler-Betrieb eröffnet. Auf den Automarkt in Myanmar wird der kleinste der japanischen Volumenhersteller in der ersten Jahreshälfte 2014 zurückkehren. Vorbestellungen sind bereits ab November bei einem provisorischen Händlerbetrieb in Yangon möglich.

Die Asean-Mitgliedsstaaten haben rund 575 Millionen Einwohnern. Im vergangenen Geschäftsjahr konnte Mazda seine Absatzrekorde in führenden Märkten wie Thailand, Indonesien und Malaysia brechen. Mazda2, Mazda3 und Mazda BT-50 werden in Thailand auch produziert, während in Malaysia und Vietnam Fahrzeuge wie der Mazda3 und der Mazda CX-5 gefertigt werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

